

Yo  español

Singend Spanisch lernen!

Liebe Kinder!

Im Jahr 2017 habe ich begonnen, mit dem damaligen Jahrgang 6 einen Chor aufzubauen, der spanischsprachige Lieder singt und „nebenbei“ die Sprache lernt. Seitdem sind unsere Auftritte zum Beispiel bei den Weihnachtskonzerten oder am „Tag der Offenen Tür“ immer ein toller Erfolg und machen allen viel Spaß.

Wenn du Spanisch als zweite Fremdsprache (Beginn im Jahrgang 6) gewählt hast, bist du herzlich eingeladen mitzumachen. Chor oder Gesangserfahrung sind nicht notwendig. Wenn du sogar noch ein Instrument spielst und damit den Chor unterstützen möchtest, ist das Klasse!

Wir singen aktuell bekannte Lieder aus Spanien und Lateinamerika und natürlich auch Weihnachtslieder. Vielleicht hast du das ein oder andere auch schon gehört.

Wegen Corona können wir in diesem Schuljahr leider nur online proben, bereiten uns aber trotzdem sehr intensiv auf unser erstes Video vor. Bald ist es so weit, und du kannst dir auch diese neueste Produktion online anschauen.

Wir freuen uns auf dich!

Liebe Grüße,

María Loria

(Chorleiterin und Spanischlehrerin)